
問１．あなたの性別は。

１．男 73

２．女 146

合計 219

問２．あなたの年齢は。

１．１０歳未満 4

２．１０歳代 9

３．２０歳代 3

４．３０歳代 6

５．４０歳代 9

６．５０歳代 22

７．６０歳代 85

８．７０歳以上 82

合計 220

問３．どこから来られましたか。

１．岬町 157

２．岬町以外の大阪府 57

３．和歌山県 5

４．その他 0

合計 219

問４．ツアーの開催をどのような方法で知りましたか。

１．新聞折込 134

２．町ホームページ 19

３．家族・知人の紹介 62

４．旅行社の案内 5

５．その他 4

合計 224

※その他：岬だより４名

問５．ツアーはいかがでしたか。また、具体的な理由があればご記入ください。

１．満足 52

２．やや満足 68

３．ふつう 78

４．やや不満 17

５．不満 0

合計 215

第４回深⽇港活性化イベント深⽇港フェスティバル 「淡路島⽇帰りツアーアンケート」

１．男

２．女

１．１０歳未満

２．１０歳代

３．２０歳代

４．３０歳代

５．４０歳代

６．５０歳代

７．６０歳代

１．岬町

２．岬町以外の大阪

府

３．和歌山県

４．その他

１．新聞折込

２．町ホームページ

３．家族・知人の紹

介

４．旅行社の案内

１．満足

２．やや満足

３．ふつう

４．やや不満

５．不満



問６．ツアーの料金はいかがでしたか。

１．高い 5

２．普通 193

３．安い 19

合計 217

問７．今後、このようなツアーが実施される場合、どちらのツアーを望みますか。

１．ある程度の料金でサービスが充実しているもの。 182

２．サービスはないが低価格でクルーズを楽しむもの。 17

合計 199

問8．来年も旅客船を使用したツアーが実施された場合、参加されますか。

１．参加する 75

２．内容がよければ参加する 108

３．参加しない 5

４．わからない 32

合計 220

問9．次回のツアーの希望（訪問場所や企画）があれば、ご記入ください。

別記

問10．岬町が、深日航路の復活に取り組んでいることをご存じですか。

１．知っている 145

２．知らなかった 64

合計 209

問11．深日港の航路復活について、どのように思われますか。

１．復活させるべき 161

２．復活させる必要はない 1

３．どちらともいえない 44

合計 206

１．高い

２．普通

３．安い

１．参加する

２．内容がよければ

参加する

３．参加しない

４．わからない

１．知っている

２．知らなかった

１．復活させるべき

２．復活させる必要

はない

３．どちらともいえな

い

１．ある程度の料金

でサービスが充実し

ているもの。

２．サービスはない

が低価格でクルー

ズを楽しむもの。



問12．深日港と淡路島の間で定期航路が再開された場合、利用されますか。

１．利用する 155

２．利用しない 8

３．わからない 44

合計 207

問13．深日港がみなとオアシスとして仮登録されていることをご存じですか。

１．知っている 45

２．知らなかった 164

合計 209

問14．深日港にどのような施設があればいいと思いますか。

１．イベント広場 58

２．休憩施設 48

３．釣りができる施設 37

４．公園・緑地 47

５．物産販売施設 88

６．飲食施設 73

７．その他 2

合計 353

※その他：スーパーマーケット、きれいにしてほしい、町民の利益になるように

問５．理由

１．満足の理由

２．やや満足の理由

３．ふつうの理由

お天気に恵まれ、スムーズに運ばれ、お世話してくださった運転手さん、田代さんに感謝

集合場所まで自家用車でいけた事等

コアラに会えてよかったです☆

毎日眺めている淡路島に日本丸に乗船しての淡路島上陸は素敵でした。ただし、昼食は↓↓でしたが・・・。残念！

料金とサービスとうまい具合にマッチしていました。

船旅でのんびりできた

結婚記念日でした！

のこぎりくわがたが買えたから（安く）

たのしかったから

洲本を近くに感じた。洲本は４０年振りでした。

近くて遠い淡路島、フェリーが復活すれば観光としてもっと参加できるかな？

子供連れだとコアラ館パークはゆっくりできない。９０分だと見回れると思う

５００～１０００upしてデザートやコーヒー付がよい

阿波踊りの出迎えがよかった。あわじ花さじきが含まれていればよいと思う。

料理が今一つ。

１．利用する

２．利用しない

３．わからない

１．知っている

２．知らなかった

１．イベント広場

２．休憩施設

３．釣りができる施設

４．公園・緑地

５．物産販売施設

６．飲食施設

７．その他



４．やや不満の理由

問９．次回のツアーの希望（訪問場所や企画）があれば、ご記入ください。

四国

温泉でゆっくりとしたい

温泉でゆっくりとしたい

温泉でゆっくりとしたい（城乃崎）

温泉に入った後は動きたくない

コアラをさわりたい

今回の旅行は、はも、淡路牛、鯛と書いていたので楽しみに来ましたが鯛はあらでかたく食べることが出来なかった。お風呂にもロッカーがなく事前に連

絡もなかったのではらがたった。

温泉でゆっくりしたい。

温泉でゆっくりしたい。

温泉でゆっくりとしたい

温泉でゆっくりとしたい

温泉でゆっくりとしたい

温泉でゆっくりとしたい

おまかせ、どこえでも！！

おみやげが安いところに行きたいです

おみやげもののカマボコなどの所によりたい

おみやげものの場所によりたい

温泉でゆっくり

温泉でゆっくりしたい

淡路連続だと行く先が決まってしまう。ご馳走重点になるが本音

一所でゆっくりしたい。

うず潮をみたい。

渦潮を見る。洲本城、イザナギ神社参拝

大阪湾を１周したい。

お風呂にロッカーがなく、事前の説明もなかったのでカウンターに戻ることになった。事前の連絡が必要。

山道－徳島港　四国めぐり

淡路人形浄瑠璃をみたい。

あわじ花さじきへ行きたい。

淡路牧場でゆっくりしたい

日本丸に乗れたのは良かった。

料理は少し不満あり

食事時間少しおそいです

鯛がいまいち。

食事にすい物が出るのが遅かった

食事が冷たく固い

三大味覚をうたうわりには食事が×

食事をもう少し良くして欲しい

予定コースの変更

料理のタイあらの食べる所がなく、牛肉もうすっぺらい。ハモも２切れとさびしい食卓だと感じました。

食事がおそすぎる

参加人数が多すぎる

昼食時間が遅

食事

料理が悪い



問1１．理由

１．復活させるべきの理由

洲本へ行き易くなり、嬉しい。大阪経由では遠い。

岬町の活性化の為是非必要です。

淡路島、四国と便利に行ける。

今まで遠回りしていた淡路島、四国に行き易くなる

深日港の活性化、それと橋を渡るより便利だと思う

昔みたいに淡路へ簡単に行けるようになれば良い

見て食べて、温泉に入りたい

見るものより食べ物をもっとよくしてほしい。特徴になるものが１つでもあれば・・・。船にのっての日帰りツアーはなかなかないのでもっと色々なプラ

ンを作ってくれれば若い人達もいきたいと感じました。（たとえば昼食はＢＢＱとか、手作り体験ができるとか、四国に行ってうどん手打ち体験と

か！？）ワンピースのコラボ企画とかもいいのではないでしょうか？

もう少し時間がほしい。年寄り、ゆっくり見学したい

鳴門大橋を渡りたい→瀬戸大橋。温泉でゆっくりとしたい。食事がおいしくなくびっくりがっかりした。この次はもう少し食事のおいしい所へ

岬町が活気が出るかも

淡路島へ行くには船で行くのが一番です。

災害時の対応にも有効

大阪南部より淡路、四国に行くには明石大橋を渡る場合非常に時間がかかる

鳴門大橋を渡りたい、温泉でゆっくりしたい、自然豊かな所。

鳴門大橋を渡りたい、温泉でゆっくりとしたい

花パークへ行きたい

深日港から出る船旅がしたい（四国方面）

船がいいです。

岬町の住民ですので深日港を利用した船の旅をしたいです。バスよりも船のほうが楽ですもの

世界遺産の白神山地に行ってみたい。

鳴門大橋を渡ってみたい。

鳴門大橋を渡りたい

鳴門大橋を渡りたい

鳴門大橋を渡りたい

鳴門大橋を渡りたい、温泉でゆっくりしたい

四国でうどんをたべる、阿波おどりをみたい。+温泉

自由時間を３時間ぐらいほしい（プランを自分で作る）

食事内容をもう少し増やして欲しい。（デザートとコーヒーぐらいでも可）コーヒーは、食後に飲もうと思ったら、席が無く、飲めずに終わった。残念。

食事の内容を充実、温泉でゆっくり。

食事は椅子席に希望します。膝が悪いので正座は無理。食事の内容は、金額１０００円upでも良いので、もう少しアップしてほしい。又５００値引きして

くれなくて良いので、コーヒーでもつけてほしかった。

淡路に行きたいため。現在日帰りで行くのはきびしい。必ず復活させてほしい。

以前利用していたから。

淡路島に行きたいから

岬町の活性化のため

深日港、岬町の繁栄してほしい為

こんな短時間で淡路島に行けるんだったら、ぜひ復活してほしい。

淡路島の観光、フェリー復活、洲本に着いてもバスなし

みんなが楽しめるから。

私は以前から深日港が賑やかになることを望んでおりましたので、不可能かもしれませんが神戸まで行けたら最高なんですけれど・・・。

採算がとれるのであれば

３０分で行けると聞いた。せめて週末とか、月１回とかからしてみたらいいのでは。車だと神戸と通りぬけなければならず、渋滞があったりして、淡路島

がとても遠く感じる。

淡路と深日を船で結べたら両町の活性化につながると思います



２．どちらともいえない理由

問1５．自由意見

利用者は少ないと思います。

利用者が少ないため

どの程度利用があるか？

航路復活しても採算がとれるかどうか？

どれだけ需用があるかわからない

どちらも、活性化に、つながります。深日港は電車が、ありますが、淡路のバス便をよろしく！

便利だから。

淡路に行くのが近くなる

洲本市他と交流を深めるのに。

フェリーボートが運航できるよう望みます。

活性化のためにはフェリーに限る。客船のみでは多分続かない

あわじしまがにぎやかになる

港近辺が活性化する

過疎地から早く脱却しなければ益々町町は苦しくなる

それが岬町の活性化、淡路島への観光客の増加に大いにつながると考えるから。

町民の為

淡路島との交通が便利

フェリーボートの復活と定期航路の復活してほしいです。

定期的なショーボートで紀淡方面クルーズ（岬町特産品による料理の提供）

年寄りでも働ける場所ほしい

年会の関係で利用が少ない。

阪和道路が延伸し、交通がスムーズに行われるようになると深日港も、本来の港として活性化してほしい

人通りが少なく、目立たないので、もっと広告をしてイベントを開いたり、食事をすることができる施設がほしい。目的とは、はずれますが、ステージを

作って演奏などが行われたらサイコー！！音楽に力を入れてほしい！

フェリーがないので港がさびれている。さびしい状態なのが残念。

利用者がどれ位いるか、わからない

３０年前のように港から徳島、洲本への定期船のあるのと南海電車の淡路号（ナンバ直行便）があることが最も望ましい。

淡路島や四国方面の旅行に便利になり、時間的にも明石経由より体が楽に旅行出来る。是非深日港の再開を希望します

飲食施設等、人が集まる場所の充実

大型企業の誘致

大阪の最南端位置し、関空から３０分ほどでこられる場所なのに、よそからみえる方々は、なぜ、海があって自然に恵まれたところなのに、もったいない

ことをしてるねぇとおっしゃいます。深日港駅から歩いて行ける距離で、魚の直売や美味しい飲食施設があれば良いと思います。しかし、具体的なことよ

りも、まずは、新しい風が吹いて一掃してからでないと無理かもしれませんが・・・。『みなとオアシス』が実現すると良いですね。本日は阿波（淡路）

への道のツアーに参加させて戴いたこと心からの感謝です。とても良い勉強になりました。

開港しても　１年間どれだけの人が利用するか？フェリーならともかく！！私だったら２～３年に１度位です。

きれいなトイレ

交通の便が悪い

航路がなくなって淡路島が遠くなりました。岬町のためにも復活させてほしい

自然を活用した、観光産業の充実

知らない人があるからもっと皆に知らせるように

ぜひ深日港の復活をしてほしい。淡路島も行きやすいし、交流もできて良いと思います

総合レジャーの充実（ファミリーで利用できる施設☆宿泊も含めて）

たれもがくつろげる公園。おしゃれなカフェ、レストランがほしい。

町舎から近い深日港を活性化させるべきと思う。

町の活性化や

月に２回ぐらいイベントを企画してほしい



岬町は海も山もあり食べ物もおいしいのにＰＲ不足のように感じました。もっとイベント系を増やして外国人をたくさん誘致すれば観光としてはもっとお

もしろいものになるのではないでしょうか？特に深日港は漁師町なのでその時に食べられていた物を振るまった祭りのようなイベントやちょっとおしゃれ

な海カフェなど、そんなお店ができたら若い人達も行きたくなると思います。（淡輪にあるアジトというカフェは連日満員で他県からくる人も多いようで

す。）オシャレに、マリンな感じのカフェやイタリアンのようなお店があれば、絶対人が増えると思います。

港を整備して船が着くようになれば岬町の活性になると思います

昔のようにいろいろ行くことが出来ると岬町、良くなる

有名なものや、安くかえる所があったらいい

若者が参加出来る様なイベントをたくさん造ってあげて下さい。

深日港は従来の波止があるからそれを整備すれば良いと思います

深日港への交通アクセスが悪い（土・日）ロータリーが渋滞する。２６号バイパスが開通してもどうか解らないが・・・。裏道ルートが出来ないか、又、

岬公園の信号が交通の流れを阻害している。とにかく、行き易い深日港にして欲しい。

防災拠点としては重要。航路復活も客船のみなら呆きられて一年続くかどうか？航路はフェリーに限ります。

岬町運営する議員さんの努力がたりない。もっと活発な活動を望む

岬町様へ　車の便をよくする。※アンケートの結果は発表は義務づけられています。協力者に対して感謝の気持ちを表現すること。本日の料理　タイのか

ぶと煮、試食しましたか。多数の方の食べにくいといううわさです。私もそう思いました。

岬町には観光をするところが少ない

フェリーを運航すれば淡路島　四国へとドライブしたくなるか？和歌山港からのフェリーもあるのでダブッてダメかナ？通過点とせず淡路の観光により力

を入れて下さい。深日のことでしたネ。海岸線の自然を利用する子供達が楽しがる浜（建物ではなく）

深日港周辺を繁栄さす為に人の出入が出来るように⑤⑥等のところに人を呼ぶようにしてほしい。

深日港で魚売って欲しいし、特産物もいろいろおいておけば、岬町の特徴が出るはず！！

深日港のイメージとして「釣り」というイメージ。港に温泉施設があったら、いいのでは？と思う。サイクリングをしている人も多いので、駐車場、温泉

施設があったら釣り以外でも利用する人は多くなるのではないか？と思う。ピアッツァ５までいくには、少し遠い。

深日港は最高の釣場を持ち乍ら駐車場の有料化を実施していない。もっとお金を集める方法があるのではと思います


